

Moisés Afonso León, nacido en 1989, inició su implicación social, cultural y comunitaria en el municipio en 2005, incorporándose a la Asociación Juvenil Ajuve con 16 años, de la que fue delegado de Cultura y Fiestas, hasta que en 2007 asumió, con apenas 18 años recién cumplidos, la presidencia de la Asociación de Vecinos Los Verdeños, convirtiéndose en ese entonces en el presidente vecinal más joven de Canarias.

Combinó los últimos cuatro años de presidente de Los Verdeños con la Dirección General de la Federación Unión Verdeña. También ha formado parte durante más de 15 años de las comisiones de fiestas organizadoras del Carnaval de La Verdellada y las fiestas patronales en honor de Nuestra Señora de Lourdes. En la actualidad, es personal eventual en el Gobierno de Canarias, prestando asistencia a la Viceconsejería de Comunicación y Relaciones con los Medios.